



## Legisladores se unen a las felicitaciones por la designación de Norma Lucía Piña

Diputados federales y comisionados del INAI se unieron a las felicitaciones por la designación de la ministra Norma Lucía Piña Hernández como la primera mujer presidenta de la SCJN. “La autonomía y la imparcialidad ganaron hoy”, así lo expresó en redes sociales la panista Mariana Gómez del Campo. La priista Melissa Vargas pidió a la ministra Norma Lucía Piña objetividad, imparcialidad y apego a la Ley y pidió que ningún hombre la manipule. Por su parte, la diputada Ana Lilia Herrera agregó que el Máximo Tribunal necesita conocimiento, congruencia e independencia para ser un contrapeso del Poder Ejecutivo. En tanto, Ignacio Mier, coordinador de Morena en San Lázaro, celebró esta designación y manifestó su enhorabuena por la justicia y la igualdad en México, esto a través de sus redes sociales.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APYloVCSjfH9TKM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212230&parId=75F18D3264FEE48F%212225&o=OneUp>